

Preisverleihung Eiermann-Cup 2017 auf der „boot“ – Düsseldorf, 20.01.2018

Im September 2017 erhielt ich etwas überraschend eine Einladung zur Siegerehrung für den Eiermann-Cup 2017 auf die „boot“ in Düsseldorf 2018. Also ging`s am 19.01.2018 nach der Schule nach Düsseldorf. Am 20.01.2018, 14:00 Uhr war Treffpunkt in Halle 14 am Wasserbecken. 14:30 Uhr kamen dann auch die Optis aufs Messegelände gerollt. Abladen im strömenden Regen, auftakeln im Akkord – der ganz normale Regatta-Wahnsinn!



15:00 Uhr erster Start. Immer in 5er Gruppen, 3-Minuten-Starts auf einer Startlinie von 3 Metern und das alles auf einer Wasserfläche von maximal 200 m² mit Halbwind aus 10 Ventilatoren. Ich war in der 3. Startgruppe. Verdammt war das eng am Start! Entweder man berührte den Beckenrand, einen Gegner oder eine Tonne oder war schon vor dem Startsignal über der Linie. Doch irgendwie haben es dann alle geschafft. Mit halbem Wind zur Tonne 1, rumgehalst und wieder zurück zum Start-Gate, noch mal hoch zur Tonne, rum und dann schnell ins Ziel=Start. Ich war als 2. durch und bekam als B-Opti noch mal eine Quali-Chance fürs Finale in einer anderen Startgruppe. Hat leider nicht geklappt, im Finale musste sie ohne mich auskommen. Als alle Läufe und das Finale gesegelt waren gab es eine kleine Siegerehrung, Carl Krause bekam als Sieger, wie sollte es anders sein, einen Ventilator.





Nach der Wettfahrt wieder alles im Eiltempo: abgetakelt, die Optis bei immer noch Regen wieder aufgeladen und ab ging es zur Preisverleihung in Halle 15.

Da wurden wir alle einzeln auf die Bühne gerufen und die Eiermann-Cup-Gewinner bekamen ihre Preise von Herr Eiermann selbst überreicht. Und dann hatten wir jeder auch noch ein paar Fragen übers Mikrofon zu beantworten.





Und schon war unser Messe-Tag zu Ende. Es war ein tolles Erlebnis und hat echt viel Spaß gemacht!!
Vielen Dank an alle Sponsoren, Organisatoren und Helfer!

Karl Schuster, GER 13554

1. SC Partwitzer See e.V.